

Kapolsek Kalibunder dan Polisi RW Bergotong Royong dalam Kegiatan Panen Kedelai

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM

Aug 21, 2023 - 14:11



Kapolsek Kalibunder dan Polisi RW Bergotong Royong dalam Kegiatan Panen Kedelai

Desa Kalibunder, 21 Agustus 2023 - IPTU Taufick Hadian, S.IP, Kapolsek Kalibunder, dan Brigadir Taufik Ridwan, Polisi RW Kecamatan Kalibunder, memimpin sebuah momen berarti di Kp. Tegallega, Desa Kalibunder, Kecamatan Kalibunder. Pada hari ini, mereka bersama-sama melaksanakan kegiatan panen kacang kedelai yang penuh kerja sama dan semangat gotong royong. Acara ini turut dihadiri oleh Forkopimcam Kalibunder, kepala BPP Kalibunder Ibu Nidah, serta sejumlah petani dari Kp. Tegallega.

Dalam suasana penuh kebersamaan, Kapolsek Kalibunder dan Polisi RW Kecamatan Kalibunder ikut serta dalam kegiatan panen kacang kedelai yang menjadi simbol kolaborasi antara aparat kepolisian dan masyarakat. Tujuan dari kegiatan ini adalah tidak hanya untuk memperoleh hasil panen, tetapi juga

sebagai bentuk dukungan positif terhadap kegiatan pertanian dan ekonomi lokal.

Momen panen ini juga dihadiri oleh Forkopimcam Kalibunder, yang terdiri dari unsur Forkopimcam (Forum Komunikasi Pimpinan Kecamatan) yang terdiri dari Kapolsek, Camat, Danramil, serta Kepala Desa, yang secara bersama-sama mendukung dan mendorong perkembangan sektor pertanian dalam wilayah Kecamatan Kalibunder.

Kepala BPP Kalibunder, Ibu Nidah, turut berpartisipasi dalam kegiatan ini, memperkuat kerja sama antara pihak berwenang dan petani setempat. Kehadiran para petani Kp. Tegallega menjadi simbol semangat dan tekad masyarakat dalam mengembangkan sektor pertanian.

Kapolsek Kalibunder IPTU Taufick Hadian, S.IP, menyampaikan, "Kegiatan ini menunjukkan semangat gotong royong dan sinergi antara polisi dan masyarakat dalam mendukung perkembangan ekonomi lokal. Kami berkomitmen untuk terus mendukung inisiatif seperti ini guna mendorong kesejahteraan masyarakat dan meningkatkan keamanan dan kenyamanan wilayah."

Kegiatan panen kacang kedelai ini menggambarkan kesatuan dan dukungan antara aparat kepolisian, pemerintah daerah, dan masyarakat dalam mewujudkan pembangunan yang berkelanjutan dan berdampak positif bagi komunitas setempat.